
Début de réunion 19h07.

Compte rendu de la Réunion du 4 septembre 2024

Membres présents:
Martine Maillard, Laurent Maillard, Florian Dupas, Nicolas Jolly, Christophe Desbois,
Membres excusés:
Daniel Maugein , Mathieu Delahayes.
Membres absents
M Dominique Latournerie

Approbation du compte rendu de la réunion du ca du 6 juin 2024
Le pv du ca du 6/06/2024 a été approuvé à l’unanimité et sera publié sur le site UAN

Exposition Derval

Pour l’exposition Martine à envoyé une demande à la mairie pour l’autorisation du
bar, nous sommes en attente d’une réponse.
On demandera au maire si il peut faire un trophée pour le meilleur sujet.

Le food truck est d'accord pour vendre uniquement de la nourriture et que l’UAN
vendent les boissons.

Pour le gîte il faut envoyer un acompte 30 jours avant pour bien réserver les
chambres des juges.

Lors de la réunion nous avons vu qu’il n’y a que quelques inscrits à 11 jours de la
clôture des inscriptions, de se fait on attend lundi 9 septembre et si personne n’a
renvoyé d’inscription, nous allons devoir annuler l’exposition pour manque de sujets.

Si tel est le cas

Martine et Nicolas enverrons des mails aux différents clubs dont nous avions les
championnats.
Christophe se chargera du food truck .



On verra avec l’école d’agriculture de Derval pour la suite financière pour soit un
remboursement et ne pas régler la totalité de la location.
Martine s’occupe également du gîte pour l’annulation.

3) Commandes des bagues

Martine a bien rappelé à tout le monde que la commande de bague devait être faite
avant le 15 septembre .

4 ) Question divers

On voudrait refaire une présentation vente pour le 1et 2 mars à Cordemais, en
attente des plannings des courses hippiques qui sera fait début novembre.

Florian DUPAS Secrétaire


